

## Université du temps disponible

# Le petit théâtre de l'UTD revisite les pièces de Molière

Les 14 acteurs du petit théâtre de l'université du temps disponible se sont retrouvés sur la scène de l'Auditorium lundi après-midi. Et parce qu'ils ont l'habitude, depuis presque 10 ans, d'assister à un spectacle de qualité, les membres de l'association se sont déplacés en nombre. A tel point que certains d'entre eux ont dû rester debout. Malgré cela, ils n'ont pas été déçus et une fois encore, André Alessandri et ses acolytes ont fait mouche avec leur pièce intitulée «Le médecin imaginaire ou le malade malgré lui».

Après avoir bien ri, les 200 personnes présentes se sont retrouvées à l'Atrium pour déguster les 13 desserts. Et tous se sont souhaités de joyeuses fêtes.



Les 14 acteurs répètent une fois par semaine

Les activités s'arrêtent en effet le temps des vacances. Tous se retrouveront dès le 5 janvier pour la reprise des cours, puis le 11 janvier place à une conférence

sur l'Irlande, avant le 21 janvier avec une visite au musée de Caumont pour admirer les collections du Prince de Liechtenstein.

SB